

24Jam

Polsek Arjawinangun Polresta Cirebon Silaturahmi Bersama Warga Binaan

Panji R - CIREBON.24JAM.CO.ID

Aug 24, 2023 - 15:20



KAB. CIREBON - Bhabinkamtibmas Desa Kebonturi hadir di Aula RSUD Arjawinangun Cirebon, sehubungan dengan telah di laksanakan kegiatan Musyawarah antara Masyarakat Desa Kebonturi dengan RSUD Arjawinangun Cirebon terkait Pembangunan Saluran Air yang akan di Cor oleh Pihak RSUD Arjawinangun Cirebon di sepanjang Pagar depan RSUD Arjawinangun Kabupaten Cirebon.

Dalam kegiatan musyawarah tersebut di hadiri oleh Kabag Umum dan Kepegawaian Sdr. INE, Kabag Humas Sdr. DR EDI JUNAEDI, Bagian Humas Lapangan Sdr BUDI SUPRIYADI, Pemborong Pembangunan Saluran Air Sdr. H. YANTO, Mandor Desa Kebonturi Sdr AMIR SARI, Perwakklan Masyarakat Desa

Kebonturi Sdr IWAN RUSTAMAJI dan 10 Orang perwakilan Masyarakat Desa Kebonturi.

Adapun Permasalahan yang dibahas pada kegiatan ini adalah pihak Warga Desa Kebonturi meminta kepada pihak RDUD Arjawinangun Kabupaten Cirebon untuk mengevaluasi terkait Pembangunan Saluran Air yang akan dibangun supaya tidak merugikan Warga Masyarakat sekitar Desa Kebonturi karena yang takutkan akan berdampak Banjir ke lingkungan dan meminta agar dibuatkan BAK KONTROLI disepanjang Saluran Air tersebut.

Sementara Pihak Perwakilan RSUD Arjawinangun menyampaikan akan mengevaluasi Pembangunan Saluran Air dan membicarakan dengan pemborong Bangunan tersebut supaya tidak ada yang dirugikan baik Pihak RSUD Arjawinangun ataupun Warga Masyarakat Desa Kebonturi Kec Arjawinangun Kabupaten Cirebon dan meminta masukan kepada masyarakat supaya Pembangunan ini berjalan dengan lancar dan aman.

Plt.Kapolsek Arjawinangun Polresta Cirebon AKP.Akmadi SH MH mengatakan Dengan akan dilakukan Pembangunan Saluran Air depan RSUD Arjawinangun yang akan dilakukan pengecoran guna memperindah atau tidak membuat kumuh lingkungan RSUD Arjawinangun dan proses Pembangunan diharapkan tidak merugikan Warga sekitar Desa Kebonturi dengan dampak yang akan timbul sehubungan dengan adanya kegiatan tersebut Guna menciptakan situasi aman kondusif Bhabinkamtibmas Desa Kebonturi hadir serta memonitor kegiatan musyawarah tersebut.